
Subject: Meine Erfahrungen als Neuling !
Posted by Frankie12345 on Wed, 18 May 2011 18:23:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo erstmal an alle !

Seit einigen Monaten verfolge ich dieses Forum und habe mich im Laufe der Zeit dazu
entschlossen, selbst ein Haarteil auszuprobieren.
Ich bin Mitte 40 und richtig mitbekommen habe ich meinen Haarausfall so ca. vor 10 Jahren. Erst
kamen die Geheimratsecken und dann der Ober- bzw. Hinterkopf. Die ersten Jahre hat mich das
nicht gestoert, da ich zu der Zeit sehr kurze Haare trug. Fast schon Meckischnitt. In der letzten
Zeit bekam ich aber wieder Lust auf laengere und vor allem vollere Haare. Also begann ich, mich
zu informieren und stiess auf dieses Forum.
Dafuer von mir ein grosses Kompliment, auch an den Betreiber !

Zur Sache: 
Ich will jetzt nicht auf die Marktfuehrer eingehen, ich kann auch keine Aussagen dazu treffen, weil
ich keinen von denen ausprobiert habe. Der Grund ist einfach: Bei allem, was ich kaufe,
vergleiche ich die Preise, warum also nicht auch beim Thema Haarersatz?
Ich stiess auf 2 Anbieter der guenstigen Kategorie, vielleicht darf man die Namen nennen; Top
Lace und Hairdiscounter !
Letzlich habe ich mein Haarteil bei Top Lace bestellt und das Zubehoer bei Hairdiscounter. Wenn
ich vorher so gut beraten worden waere wie bei Hairdiscounter, haette ich das Haarteil auch dort
bestellt. Das naechste kommt aber von denen !
Nach etwas mehr als 2 Monaten Wartezeit kam das Teil aus den USA und als ich das Ding in der
Hand hatte, war ich etwas enttaeuscht und gleichzeitig belustigt. Ich habe mir ein swiss lace
bestellt mit der Haardichte 55 %. In der Hand sah das Teil aber nach max. 20 Haaren aus.
Ausserdem ist sehr stark das Netz zu sehen, auch wegen der Wirbel. Ok, 200 Euro fuer den
Muell, dachte ich ! Wenige Tage spaeter kam das Zubehoer von Hairdiscounter. Und dann ging
es los!
Oberkopf auf 1 cm gekuerzt, Kopf gewaschen, gereinigt, Klebetapes, die Braunen, zurecht
geschnitten, auf dem Haarteil befestigt, man was hab ich mich doof angestellt, zum Glueck kam
meine Frau dazu und meinte: Mach nich so ein Tam Tam wegen dem Teil, drauf auf den Kopf und
fertig ! Wir also draufgeklebt, dann war es etwas schief, runter vom Kopf, die Tapes kleben wie
Hoelle !!!, von wegen kannst kein Cabrio fahren, und dann richtig drauf. 
Nun ist meine Frau keine Friseurin, aber trotzdem sag ich zu ihr: Mach mir "nen Stufenschnitt rein,
schoen fransig in die Stirn und so ! Sie faengt an zu schneiden und nach 30 Minuten ist sie fertig. 
Ich gehe zum Spiegel, voller Hoffnung, und was muss ich sehen ?:
Das im Spiegel bin nicht ich ! Ich neige wirklich nicht zum uebertreiben, aber glaubt es mir: 10
Jahre juenger !
Meine Frau meint: Du siehst aus wie ein Bubi !
Wir waren wirklich perplex. Ein Riesenunterschied zu vorher.
2 Tage bin ich dann mit dem Teil rumgelaufen, ohne es abzunehmen,
und dann wage ich den ultimativen Test.
Meine Frau hat einen Termin beim Friseur, ich gehe mit.
Im Salon ist kein Kunde, nur die 3 Friseurinnen incl. Chefin.
Ich sage zu denen: Moment, bevor Ihr an meine Frau geht, seht Euch doch mal meine Haare an
und sagt mir, was nicht damit stimmt !
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Alle drei fummeln rum, fassen an und keine merkt was ! Wirklich !
Die Chefin meint nur, ok auf der einen Seite ist ein Loch, wer hat Dir die Haare geschnitten ?
Ich antworte ihr: Meine Frau hat das Haarteil geschnitten !
Haarteil ? Welches Haarteil ? Na, das auf meinem Kopf natuerlich !
Nee, das gibst doch nicht, alle drei behaupten, nichts gemerkt zu haben. Und selbst meine Frau
sagt staendig, dass sie nichts sieht, nicht von vorne, nicht von der Seite und nichts von hinten.
Wenn ich mich hinsetze und sie sieht mir aus 20 cm Distanz auf den Kopf, sieht sie etwas das
Klebetape, aber nur am Wirbel !
Sonst nichts!
Warum ich das alles schreibe:
Ich moechte alle, die sich nicht sicher sind, ob sie ein Haarteil tragen sollen, ermutigen, diesen
Schritt zu gehen.
Man schiebt diese Entscheidung immer vor sich her und wenn man es nicht selber probiert, kann
man nie ein Ergebnis sehen.
Vielleicht hatte ich Glueck, bei mir hat alles geklappt, die Befestigung, das Pflegen usw. aber
trotzdem, probiert es aus.
Noch eine Sache zum Schluss:
Es geht um das Einscheiden des Haarteils und die Schwierigkeit, einen Friseur zu finden, der das
macht.
Bei den o.g. Damen aus dem Haarstudio kann ich in Zukunft immer zum Einschneiden kommen,
der Preis ist 12 -15 Euro, je nach Laenge. Denn, eine gute Friseurin kann auch ein Haarteil
einschneiden! Wenn jemand die Adresse haben moechte, kann er mich gerne kontaktieren, ich
bin aus dem Hamburger Umland.
Fuer diejenigen, die zu weit weg sind: Fragt in Euren Studios nach, vielleicht ist nur eine
Hemmschwelle zu ueberwinden !
Keine der Damen aus meinem Studio hat dumm geguckt oder bloede geredet, alle waren erstaunt
und begeistert vom Aussehen.
Verkleben muesst Ihr selber, aber das Einschneiden sollte fuer keinen Friseur ein Problem
darstellen.
Uebrigens wurde am gleichen Tag das "Kunstwerk" auf meinem Kopf ausgebessert und die
Chefin meinte: Es ist kein Unterschied zu echten Haaren, was die Schneidetechnik angeht.
Und nun wuensche ich allen: Nur Mut und traut Euch !

p.s. ich mache mal ein paar Fotos vorher/nachher und stell sie hier rein.

Page 2 of 2 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php

